

Herr Wilhelm stellt anhand einer Präsentation die Kennzahlen der Statistik zum Störungsmeldeportal der Stadtwerke zur Straßenbeleuchtung vor. Er verweist auf die weiterhin gute Annahme der App mit 166 gemeldeten Störungen im Jahr 2022. Erfreuliche Werte können bezüglich der Behebungsdauer hervorgehoben werden, so werden 95% der Störungen innerhalb des 1. Werktages nach Meldung bereits behoben.

Herr Koll erkundigt sich bei der Störungsanzahl nach dem Vorjahres-Vergleich. Herr Wilhelm erklärt, dass es sich bei den Zahlen aus 2022 um ein „starkes“ Jahr handelt. So sind die Werte aus 2021 und auch die bisher vorliegenden aus 2023 niedriger.

Herr Koll stellt eine Nachfrage zur Art der gemeldeten Störungen und vermutet in der Hauptsache Sicherheitsausfälle. Herr Wilhelm berichtet, dass zu den vermuteten Störungen im Verteilerschrank sowohl Defekte der Leuchtmittel (z.B. Kompaktleuchtstofflampen) als auch Kabelstörungen auftreten.